



N° 033

Conversatorio ‘Pensar la Universidad’, organizado para mañana con motivo de los 40 años de Unillanos se aplaza hasta nueva orden.

Villavicencio, mayo 6 de 2015. Debido a las manifestaciones de estudiantes y docentes realizadas durante esta semana y programadas para los próximos días, la Universidad de los Llanos considera prudente aplazar hasta nueva fecha el primer conversatorio ‘Pensar la Universidad’, programado para mañana jueves 7 de mayo en la sede San Antonio.

La Universidad se excusa con las instituciones públicas y privadas, los medios de comunicación y organizaciones de diferentes sectores que habían confirmado su asistencia y mostrado interés en participar en este evento académico, con motivo de la conmemoración de los 40 años de vida institucional de Unillanos.

“Es una situación de fuerza mayor la que nos conduce a tomar esta decisión. Nuestro propósito es que esta actividad se desarrolle en un ambiente de normalidad y cumpla con el fin propuesto que es recordar los orígenes, primeros años de la institución y los momentos de mayor trascendencia. Queremos garantizar las condiciones que no generen ningún traumatismo para los asistentes” afirmó Oscar Domínguez, rector de Unillanos.

